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Точки роста в сфере туризма обсудили на 
II Южном туристском форуме в Ставрополе 
Анастасия Лубенец  

В Ставрополе прошел форум «Туристическая индустрия на 
Юге России: точки роста» 

В рамках деловой программы фестиваля туризма и краеведения «Регион 
26» в Ставропольском государственном аграрном университете 
состоялся второй южный форум «Туристическая индустрия на Юге 
России: точки роста». Главным организатором выступила Южная 
гильдия пекарей, кондитеров, индустрии гостеприимства, которую 
представляла ее президент Ирина Лякишева. 

На площадке форума собралось несколько сотен человек. Это были 
руководители туристского и гостиничного бизнеса Юга России, 
преподаватели вузов, где учат специалистов для туристической сферы, 
студенты, школьники, а также представители власти, отвечающие за вопросы 
развития туризма и гостеприимства. 

Гигантские тыквы с арбузами и сладкие лакомства от местных 
производителей гостеприимно встречали участников форума в фойе 
университета, в котором расположились выставка «Гастрономический 
сувенир» и ярмарка изделий народного творчества «Город мастеров». 

Открывая заседание, Ирина Лякишева отметила непростые экономические 
условия и высокую конкуренцию, ввиду которых необходимо быть 
талантливым и грамотным, использовать различные маркетинговые ходы, 
чтобы уметь продавать свой продукт. 

Министр культуры Ставропольского края Татьяна Лихачёва назвала туризм 
актуальной темой, вызывающей к себе большой интерес на фоне 
сложившейся политической обстановки, и выразила надежду на 
присутствующую в зале молодежь, которой предстоит строить будущее 
страны и края. 

Зависящий от определенных практических целей, сегодня туризм 
приобретает всё новые формы. Помимо привычного культурного и делового, 
он становится рекреационным, образовательным, сельским, паломническим 
и. т.д. 
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Набирающий обороты сельский туризм сейчас рассматривают как способ 
возврата популярности работы на селе. После развала СССР люди 
потянулись из сёл в города, и сейчас бурно развивающийся аграрный сектор 
остро нуждается в хороших специалистах. Поэтому власти разных уровней 
реализуют программы, которые призваны повысить привлекательность 
глубинки в глазах молодых профессионалов, и создают для них особые 
преференции. 

 - За период проведения федерально-целевых программ по развитию 
сельских территорий улучшили свои жилищные условия 313 семей, из них 
210 - молодых. Введено в эксплуатацию 23 километра газовых и 76 
километров водопроводных сетей. Сохранение трудового потенциала должно 
осуществляться за счет привлекательности сельского труда, повышения 
экономической эффективности сельскохозяйственного производства и 
доходов тружеников. Одним из решений этих задач может стать 
диверсификация экономики, в том числе через сельский туризм. Приятно, 
что активным проводником реализации сельского туризма в крае выступает 
наш Ставропольский аграрный университет, - рассказал заместитель 
министра сельского хозяйства Ставропольского края Олег Юрченко. 

На прямую видеосвязь с аудиторией вышел представитель венгерской 
туристической компании «TourTrading 91» Владимир Пичугин. Поделившись 
опытом в развитии туризма, он поздравил участников форума с недавним 
достижением. 

- Поздравляю вас с тем, что Ставрополь признан самым благоустроенным 
городом России – это большое преимущество для развития туризма. 

Вниманию участников и гостей встречи был представлен проект резолюции 
форума. Как отметила Ирина Лякишева, в ближайшее время проект ещё 
будет дорабатываться, после чего его направят в органы власти Российской 
Федерации. В ходе заседания также состоялось подписание Соглашения о 
сотрудничестве между президентом Южной гильдии пекарей, кондитеров, 
индустрии гостеприимства Ириной Лякишевой и исполняющей обязанности 
начальника филиала «Северо-Кавказское региональное управление» 
Московского индустриального банка Светланой Козловой. 

Затем настоятель храма Преображения Господня Владимир Сафонов 
рассказал, что первыми туристами на Руси были паломники. 

- Первые исторические свидетельства о паломничестве появляются в нашей 
отечественной литературе в XIвеке, то есть почти сразу после крещения Руси 
в 988 году. Большинство ставропольских храмов – исторические строения 19-
го столетия, посетив которые можно прикоснуться к истории. 



В процессе встречи также обсудили туристическое образование за рубежом, 
культурное наследие Юга России, региональные особенности продвижения 
туристского продукта в условиях реализации политики импортозамещения, 
определили источники роста и основные тренды развития туриндустрии в 
современном мире. 

На торжественной церемонии награждения участникам форума была 
объявлена благодарность, а также вручены сертификаты и дипломы. Свои 
награды получили и школьники – победители олимпиады «Я знаю о 
Ставрополье все», состоявшейся накануне в рамках образовательной части 
фестиваля туризма и краеведения «Регион 26». 
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